

«Mort à Vendre» aux Oscars 2013

Le film marocain 'Mort à vendre' du réalisateur Faouzi Bensaidi a été sélectionné pour représenter le Maroc aux Oscars 2013. Ce film, selon la commission de sélection, est «conforme aux critères établis par l'Academy of Motion Picture Arts and Science». La commission, présidée par la réalisatrice Leila Triqui, comprend les critiques de cinéma Ahmed Boughaba, Mokhtar Ait Omar, Omar Benkhemmar et Moulay Driss Jaidi (chercheur, auteur et critique de cinéma), Khalil Lougmani (producteur) et Hassan Belkady (exploitant de salles de cinéma). Mort à vendre est promis à un bel avenir. Il vient de recevoir tout récemment le grand prix du Festival du cinéma africain et asiatique.

Famille actuelle